
Subject: bin die Neue - DCP
Posted by Vero on Sat, 28 Jul 2007 18:53:25 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

  Halli, Hallo, Hallöle!

Ich bin Vero und die Neue mit AA und Perücke.
Im Forum gibt es ja ne Menge zu lesen. Was ihr alles macht? Wahnsinn und mutig.
Derzeit nehme ich an einer DCP-Behandlung teil. Wer hat Erfahrung damit? Ich habe oft gelesen,
das dies keine wirklich zu empfehlende Lösung ist. Eine Dauerlösung scheint es tatsächlich
nicht zu sein, da die Antigen-Antikörper-Reaktion ja keine Regulierung sondern eher eine
Reizung erfährt. 
Der Gedanke, das die AA wieder auftreten kann und das ganze von vorne beginnt, finde ich nicht
gerade prickelnd.
Der ständige Wechsel von Wachsen und Ausfallen würde mir mehr zu schaffen machen, als
die Tatsache einer Glatze und das Tragen einer Perücke.
Ich freue mich auf einen regen Austausch mit Leuten, die sich mit AA wirklich auskennen.  
Also meldet Euch und laßt mich nicht so lange warten.
Viele liebe Grüße von Vero

Subject: Re: bin die Neue - DCP
Posted by Jenniferdana on Sun, 29 Jul 2007 16:37:05 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Vero,

ich habe mit DCP schon 2 Versuche gestartet.
Einen im Teenie Alter und einen erst letztes Jahr. Beide Male habe ich nach wenigen Sitzungen
abgebrochen, da mein Körper schon bei der niedrigsten Dosierung überreagiert hat. Letztes
Jahr habe ich im ganzen Gesicht, Hals und sogar an den Armen und am Dekoltee einen
immensen Ausschlag bekommen, so dass der Professor der Hautklinik abgebrochen hat und
gemeint hat, dass die Behandlung und deren Folgen nicht im Verhältnis stünden. Ich habe
duch den Ausschlag und das Jucken noch viel mehr gelitten als durch die AA. 
Ich habe damit also keine guten Erfahrungen gemacht!

Schöne Grüße
JD

Subject: Re: bin die Neue - DCP
Posted by Vero on Sun, 29 Jul 2007 20:28:24 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo JD!

Das hört sich ja nicht so gut an. Wie geht es Dir? Was wirst Du tun oder hast Du schon getan!

Page 1 of 2 ---- Generated from Forum Alopecia areata

https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=usrinfo&id=2874
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=rview&th=247&goto=1520#msg_1520
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=post&reply_to=1520
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=usrinfo&id=2804
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=rview&th=247&goto=1523#msg_1523
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=post&reply_to=1523
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=usrinfo&id=2874
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=rview&th=247&goto=1526#msg_1526
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php?t=post&reply_to=1526
https://www.alopezie.de/foren/aareata/index.php


Während der Sensibilisierungsphase ging es mir gar nicht gut. Starke Hautreizungen, Juckreiz,
aber auch flummigroße Lymphknoten vom Kopf bis zum Nackenbereich. Ich stand ziemlich
neben mir und wollte aufgeben. Dann habe ich weitergemacht. Nun kribbelt es hin und wieder, als
wenn sich kleine Würmchen bewegen. Das ist nicht unangenehm. Ich erlebe es positiv und
werde es durchziehen, bin mir aber auch bewußt, das es keine Dauerlösung für mich sein
kann. Das eigentliche Problem wird mit DCP nicht angegangen und ich finde die Methode schon
etwas radikal.
Kennst du Leute, bei denen eine DCP reichte und der Haarausfall nicht mehr auftrat? 
Meld Dich mal wieder und laß es Dir gut gehen.

Liebe Grüße!
Vero

Subject: Re: bin die Neue - DCP
Posted by Jenniferdana on Mon, 30 Jul 2007 11:28:11 GMT
View Forum Message <> Reply to Message

Hallo Vero,

es geht mir so ganz gut. Habe gerlernt damit umzugehen. Momentan ist es zwar wieder
schlimmer, aber noch kann ich alles kaschieren. Ich habe Gott sei Dank recht dicke und
normalerweise recht viele Haare und obwohl mir jetzt bestimmt die Hälfte fehlt geht es noch
einigermaßen. Momentan bekomme ich Triam (Kristallsuspension) direkt in die Kopfhaut
gespritzt. Das half bis jetzt immer ganz gut. Momentan schlägt es nicht an.
Durch das Forum bin ich jetzt auf die Natriumselenitsache gestoßen und warte gerade auf das
Ergebnis von Biosyn. 
Ansonsten mache ich nichts.
Probiert habe ich aber schon alles Mögliche.
Schön, dass Du mit der Behandlung zufrieden bist.
Ich habe die Erfahrung gemacht, dass bei AA ganz viel Kopfsache ist. Weiterhin viel Glück
dabei!

Liebe Grüße 
JD
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